

稲穂いなほ

仙南小学校 H30.12.7

No, 34



第13回美郷町オープン卓球大会 小学校2年以下男女の部

優勝 〇〇〇(**2年**) 更なる飛躍を期待しています!!

チューリップの球根を植えました!

先週の火曜日に、1年生が校庭の花壇にチューリップの球根を植付けてくれました。雪に耐え、雪消えの頃芽を出すチューリップは雪国にとっては春を伝える花だと思います。44名の新入生を迎える来春にどんな花を咲かせるのかとても楽しみですね。

1年生の皆さんや先生方,ありがとうございました。



生活習慣調査より

5月から奇数月の第2週の5日間「早寝・早起き・朝ごはん」の生活習慣を調査させて頂きましたが、昨年の10~12月に実施した結果とほとんど変わらない内容になっていました(件度の器は裏配識してあります)。個人によって差があるのでしょうが、「遅寝・遅起き・朝ごはん少々」では学習内容等の定着が図られる確率はかなり低いと思います。中には目標就寝時刻を9時頃としていて、10~20分ほど遅くなったため「 \triangle 」となった人もいますが、目標時刻を10時頃としながら1~2時間遅く就寝している人もいて残念に思いました。更には起床時刻も遅く自家用車で送られてくる人が少なからずいます。

これまでの調査から、調査を一つの機会として「**取組んで欲しいと思う人(家庭)に伝わっていない」** のが実情です。成功の反対は失敗ではなく「何もしないこと」です。まずは、動いてほしいものです。

更に危惧されることは、その就寝時刻まで何をやっているのかです。電子メディア(ゲームやネット, 標・スマホ等) にどっぷりつかっているのではと心配です。学校報No.16「ネット安全教室」、No.25「酒や薬物と変わらない」を今一度確認してみて下さい。以前は高校生がインターネット依存になった事例がたくさんありましたが、この頃は中学1年生に多いようです(中学牧生話はもちろん) 敵難学も無しにしてしまうような事例も少なからずあるようです)。

昨年も今年も6年生の就寝時刻が遅くなってきている現状で、これからはクリスマスや新年、進学や 進級の季節になり、ゲーム機(通信機能あり)やスマホ等を購入されることがあるかもしれませんが、目 的意識を持たせ、時間や場所などのルールを決め、してはいけないことを話合い、ルールや使い方に違 反したら躊躇無く取り上げるなど親としての責任もしっかりと持ってあたえてほしいと思います。

指導主事訪問(家庭科)

先週金曜日に指導主事をお迎えして、先月の体育の授業に続き、開校以来初めてとなる家庭科の研究授業(5年1組:「おいしばで 元もりもり~日本の味ごはんとみそ汁を作るう~」を参観頂きました。当日の授業は、「おいしいみそ汁を作るためのポイントを考える」内容でしたが、グループ毎に出し合った考えをもとに全体でも活発に意見が交換され我々職員もしつかりと研修する機会を得ました。





ボーリング大会

昨日のロング昼休みを利用して運動委員会主催の標記大会が行われました。昨年の経験を活かして挑戦したためか、好成績をあげる児童も多く見られました。